

創立8周年。皆様に感謝申し上げます。

朝晩は冷え込み、日増しに秋が深まってきました。空気が乾燥し、風邪が流行しています。予防の為に、うがいや部屋の換気をこまめに行って頂きたいと思っております。さて、ウェルネスシップ三世は創立8周年を迎えました。今後も「安心とやすらぎのある暮らし」を皆様に実感して頂けるサービスを提供していくように心掛けて参ります。三世スタッフ一同、ゲスト・ご家族への感謝を心より申し上げます。

わびすけ倶楽部

ハロウィンのお茶会

テーブルにハロウィングッズを飾り、ゲスト様には小さな帽子型のカチューシャやグッズを身につけ、顔にはハロウィンシールを貼ってご参加頂きました。音楽もピアノ演奏でバッハのトッカータとフォーガを奏で雰囲気盛り上げました。今年もスタッフ手作りのパンケーキを焼きあげ、トッピングに生クリームや栗・餡子も用意してコーヒー、紅茶と一緒に召し上がって頂きました。ゲストの皆様から「とてもおいしい」「口当たりが良いので、あっという間に食べてしまったわ」と笑顔喜ばれていらっしゃいました。次回の晩秋お茶会でも、手作りのお菓子を提供する予定です。



わびすけ倶楽部行事予定		
11/26 (水)	晩秋のお茶会	14:00~
12/6 (土)	歌ライブ	14:00~
12/8 (月)	ホテルランチツアー	10:50 出発
12/15 (月)	お誕生日会	14:00~
12/22 (月)	ショッピング&デザートツアー	12:50 出発
12/24 (水)	クリスマスお茶会	13:50~
12/31 (水)	大晦日お茶会&演奏会	14:00~

*** ご家族様のご参加もお待ちしております♪ ***



「クリニック佐々木からのお知らせ」

11月に入り、早くも他の施設ではインフルエンザの罹患者が出ております。

例年と比較しても、今年はちょっと流行が早いようです。高齢になると抗体がつきにくいというえ、ウィルスは年々変化していくため、ワクチン接種をしても罹患する例はあります。ただ、重症化を抑える効果はありますので、三世ではワクチン接種を推奨し、11/7日に全てのゲスト様の予防接種を終えました。



★ 9/29 (月) 京懐石美濃吉ランチ&ランドマークプラザショッピング



昼食にランドマークプラザの京料理懐石を頂きました。ランチョンマットに京都おもしろご利益絵図が敷いてあり、絵図を見ながら「京都にも行ってみたいね」「細かいけど、分りやすく

記載されてるわね」「これ、もらって行きたいわ」と話が盛り上がりながらお料理を堪能し、ゲストの皆様も大満足のお話を頂きました。



★ 10/22 (水) 新横浜プリンスホテルランチ&ペシヨッピング

和洋中のバイキングスタイルのランチで、プレートにお好みの料理を盛り付けて頂きました。他にスープ、サラダ、ドリンクバー、デザートもあり、多彩な料理に目を輝かせ「おいしいけど、デザートやフルーツも食べたいから料理は残してもいいかしら」「全部食べたいな」「持って帰れない？」と満足感と未練が交差している様子でした。



館内からのお知らせ

先月16日に職員による消防点検及び防災訓練を行いました。何事もなく、無事終了致しました。11月には、庭の手入れと花の植え替えを行いました。玄関先のプランターにも色とりどりの花が生き生きと咲き誇っています。ご来館の際には、是非ご覧下さい。

三世のお食事

9/9 十陽の節句では、菊づくしの、お料理をお出ししました。ちらしずしは今年も好評でした。10/13 体育の日では、運動会のお弁当をイメージして、いなりずし又は、サンドウィッチのどちらかを選んで頂きました。それぞれに「おいしかったわ」と称賛のお言葉を頂きました。10/21 数年ぶりに、中華三昧盛り合わせをお出ししました。多種少量で、様々な味を楽しんで頂けたようです。11月から鍋のイベントを始めます。当日、その場で盛り付けをしてご提供致します。11/26 ウェルネスシップ三世8周年記念の、お祝い膳を予定しております。ご希望のお料理がございましたら、お声かけ下さい。

